

**Lee con atención las siguientes instrucciones:  
Lee con cuidado y responde con V si es verdadero o F si es falso**

Los mayas y los zapotecas representaban los numerales de tres maneras	<input type="radio"/>
La luna y el sol son los astrónomos mesoamericanos aprendieron a identificar los ciclos de astros.	<input type="radio"/>
Se usaban los calendarios mesoamericanos para medir el tiempo, determinar los ciclos agrícolas, y registrar las actividades rituales de sus sacerdotes	<input type="radio"/>
Las características de cada calendario:   Representaba los 365 días, divididos en 18 meses.	<input type="radio"/>
 Representaba 260 días dividido en 13 ciclos de	<input type="radio"/>
La escritura se desarrolló con la cultura olmeca entre los años 1,200 a.C y 400 a.C	<input type="radio"/>
Los pictogramas, los glifos que representaban ideas y los glifos fonéticos que representaban sonido, son las tres formas que representaban en las culturas mesoamericanas	<input type="radio"/>